
Siracusa.  Nuovo  bus
elettrico:  gara  deserta,  il
Comune  studia  la  prossima
mossa
E’ andata deserta la procedura per l’acquisto di un nuovo bus
elettrico. Nessuna offerta è stata recapitata al Comune di
Siracusa che ad aprile aveva pubblicato il bando di gara per
dotarsi di un autobus elettrico di prima classe e di lunghezza
maggiore di 5 metri.
L’importo a base di gara era di 180.000 euro ma alla scadenza
della procedura, fissata per ieri, nessuna azienda ha fatto
pervenire un’offerta.
Il Comune di Siracusa comunque non demorde e si prepara alla
prossima mossa per poter comunque arrivare, sempre a norma di
legge, al tanto desiderato acquisto di un nuovo bus elettrico
da affiancare alla flotta già presente su strada.

Siracusa  stava  per  rompere
con  Royal  Caribbean:  tutta
colpa dei ritardi in banchina
2
Il completamento della banchina 2 del porto Grande rischia di
diventare  una  telenovela.  Tra  problemi  piccoli  e  grandi,
prevedibili ed imprevedibili, è per ora una mezza incompiuta.
Ciclicamente ne viene annunciata la consegna entro un’estate o
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l’altra ma, ad oggi, appare difficile pensare che l’ultima
indicazione  (pronto  entro  l’estate  2019)  possa  essere
rispettata.
Il  problema  è  che  a  furia  di  previsioni  non  rispettate,
Siracusa sta rischiando di vanificare il buon lavoro svolto
sin qui nella promozione e nei contatti con le grandi società
di navigazione e croceristiche. Non è un semplice allarme. C’è
voluto uno sforzo enorme e tutto privato, nelle settimane
scorse,  per  non  fare  scappare  le  navi  del  colosso  Royal
Caribbean. Un anno fa era stata assicurata la disponibilità
della banchina 2, pensata proprio per le grandi navi. Ma poco
tempo fa si è dovuto comunicare alla società che la banchina
non è ancora pronta e pertanto la nave Azamara sarebbe dovuta
andare in rada, giorno 1 giugno. E questo perchè nel frattempo
la banchina 3 è stata impegnata, sempre per quella data, dalla
Seaburn  Encore.  Nonostante  la  riqualificazione  del  porto
mirasse a consentire l’approdo di più grandi navi alla volta,
l’obiettivo non è ancora raggiunto. E dalla Royal non l’hanno
presa bene, al punto da minacciare di annullare 7 approdi per
quest’anno e di inserire Siracusa nella lista nera dei porti
dal  2020.  Un  colpo  all’immagine  e  tanti  saluti  alla
possibilità  di  crescita  e  sviluppo.
Per  risolvere  il  problema,  si  è  speso  in  prima  persona
l’agente marittimo siracusano Alfredo Boccadifuoco. Grazie ad
una scontistica fuori mercato e riducendo di un quarto il
costo per i servizi in rada (acqua e spazzatura su tutti) è
riuscito a mettere una toppa. Ma è evidente che così non si
può pensare di tirare ancora avanti a lungo. Si rischia di
mettere in discussione anche l’accordo con Msc che ha inserito
Siracusa tra i porti di imbarco e non sono di sosta, con
stazione marittima e check-in/check-out di passeggeri.
Le operazioni in banchina 2 sembrano procedere lentamente. Dal
lato marina è quasi perfetta, c’è ancora da fare nell’altro
lato,  specie  per  migliorare  il  pescaggio.  Per  i  collaudi
bisogna chiaramente attendere la fine dei lavori e mancano al
momento i parabordi. Il Comune di Siracusa, che sta seguendo
con  attenzione  l’intera  vicenda,  ha  bandito  la  gara  per



l’acquisto.

Siracusa. Sacro Cuore, fino a
domenica  in  festa  la  zona
Zecchino
Domani al via a Siracusa la festa del Sacro Cuore. Viale
Zecchino e le vie circostanti già vestite a festa per il
tradizionale appuntamento: primo momento è l’esposizione in
parrocchia del Santissimo, dalle 9 alle 12 e dalle 17:30 alle
19.  Durante  la  cerimonia  religiosa  delle  18,  intervento
musicale dei ragazzi e delle ragazze della scuola media Elio
Vittorini.  Il  clou  sabato  con  la  processione  per  le  vie
Gagliardi,  Marabitti,  Tica,  Polibio,  Raffaello,  Marabitti,
Zecchino, Piazza Giovanni XXIII con benedizione eucaristica
finale in piazza. Domenica la processione si muoverà per le
vie  Zecchino,  Pietro  Novelli,  Specchi,  Sofio  Ferrero,
Vanvitelli, Decio Furnò, Andrea Palma, Antonello da Messina,
Zecchino,  Piazza  Giovanni  XXIII.  All’uscita  ed  al  rientro
fuochi  d’artificio.  L’appuntamento  si  rinnova  da  oltre  50
anni, con contorno di bancarelle e giostre.

La  Ragioneria  dello  Stato
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cerca  “casa”  a  Siracusa:
parte l’indagine di mercato
Il Ministero dell’Economia cerca “casa” a Siracusa. La cerca
per  gli  Uffici  della  Ragioneria  Territoriale  dello  Stato.
Pubblicato un bando pubblico per la raccolta delle proposte,
che  dovranno  riguardare  il  solo  territorio  comunale  del
capoluogo. La sede dovrà avere determinate caratteristiche,
indicate sul documento con cui parte la ricerca di mercato. Si
deve trattare di una sede di 625 metri quadrati circa, con una
porzione ad uso archivio di circa 300, adeguata impiantistica.
L’immobile deve già essere edificato e completo nel momento
della pubblicazione dell’indagine. Dovrà essere un immobile
autonomo,  agevolmente  collegato  alle  principali  vie  di
comunicazione,  anche  ben  servito  da  mezzi  pubblici.  Altro
requisito:  agevole  fruibilità  delle  aree  di  parcheggio  ed
efficienza energetica con una classe minima richiesta. Gli
impianto dovranno essere efficienti e certificati, in linea
con la normativa vigente. Ovviamente anche l’immobile dovrà
essere regolare e senza barriere architettoniche.

Siracusa.  Amianto  alla
Pillirina,  avviate  le
bonifiche
Dopo le operazioni di pulizia, in alcune aree della Pillirina
è  emerso  dell’amianto.  Lastre  depositate  chissà  da  quanto
tempo e che la vegetazione aveva coperto.
Questa mattina primo intervento di inertizzazione, disposto
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dalla società proprietaria dei terreni.
Un  particolare  spray  azzurro  conterrà  adesso  la  eventuale
dispersione  di  fibra  di  amianto.  Si  proseguirà  con  gli
interventi tecnici del caso per assicurare la bonifica delle
aree dove è stato rinvenuto amianto.
Nessun sequestro, solo inertizzazione e bonifica a norma di
legge.
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Siracusa.  Cinque  vigili  del
fuoco  aretusei  promossi  a
Roma “caposquadra”
Cinque vigili del fuoco del comando provinciale di Siracusa
sono  stati  promossi  oggi  caposquadra.  Hanno  superato  un
apposito esame, al termine di un corso di formazione durato 5
settimane.  Gli  esami  si  sono  svolti  a  Roma  alle  scuole
centrali antincendi delle Capannelle.
Dal comando di via Von Platen parte “un grande augurio per il
nuovo ruolo e per le nuove responsabilità” ai capi squadra
Francesco Nassetta, Litterio (detto Leri) Lo Turco, Massimo
Franzó, Fabio Alota, Fabio Lipari.

La  ‘malafiura’  del  Castello
Eurialo  sul  Corriere  della
Sera: “una porcheria”
“Una  porcheria.  Un  degrado  inaccettabile  e  offensivo.  (…)
Degrado che ci espone a figuracce che nei Paesi seri sarebbero
sanzionate con batoste esemplari”. Sono le parole, durissime,
utilizzate  da  Gian  Antonio  Stella.  L’attento  commentatore,
firma tra le più autorevoli del giornalismo italiano, firma
una durissima nota sulle pagine del Corriere della Sera con
cui relega a “malafiura” la vicenda del castello Eurialo.
La fortezza di epoca greca è chiusa e la situazione in cui
versa è stata recentemente raccontata anche dal segretario
regionale  di  Pd,  e  senatore,  Davide  Faraone.  Il  sito
archeologico – con decine e decine di recensioni negative su
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tripadvisor  –  è  “una  boscaglia  di  erbacce,  sterpaglie  e
cespugli. La prova che da mesi e mesi nessuno si è fatto
carico di ripulire l’eccezionale sito archeologico”, scrive
ancora Stella. Che poi si domanda se “è questo il modo di
trattare i nostri tesori” e se “è questo il rispetto per la
nostra  storia  e  insieme  il  modo  di  fare  turismo”.  Dalle
colonne del Corriere, chiede interventi immediati e correttivi
per il futuro. “Signori responsabili dei beni culturali e del
turismo, c’è qualcuno in casa?”. Un segnale è adesso adesso
dal governatore Musumeci, che ha assunto l’interim dei beni
culturali,  e  dal  sistema  delle  Soprintendenze  e  dei  Poli
museali che non riescono ad andare oltre alla progettazione ed
allo scoglio del “non ci sono fondi”.

Siracusa.  Al  via  la  linea
unica  dei  bus  navetta
elettrici:  ecco  orari  e
percorso
Confermato l’avvio del nuovo servizio di bus navetta elettrici
con un percorso unico. Il via al servizio è previsto per l’1
giugno.I bus partiranno ogni 30 minuti dal capolinea (Molo
Sant’Antonio). Quest’impostazione resterà valida per tutto il
periodo estivo, fino al 30 settembre prossimo. Le corse sono
previste dal lunedì al giovedì dalle 09.00 alle  21.00 . Dal
venerdì alla domenica dalle  10.00 all’una.Il Venerdì sabato e
domenica  dalle  22.00  alle  all’una.I  bus  effettueranno  il
seguente percorso:
Molo S. Antonio – Corso Umberto – Viale Regina Margherita –
Viale Luigi Cadorna – Von Platen (Parcheggio) – Viale Teocrito
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–  Corso  Gelone(Fermata  di  fronte  Inps  a  servizio  del
parcheggio di Piazza Adda) – Via Catania – Molo S. Antonio.Il
bus che collegherà il Molo S. Antonio con il Cimitero il
sabato mattina dalle  09.00 alle  14.00 effettuerà il seguente
percorso:Molo S. Antonio – Corso Umberto – Foro Siracusano –
Corso Gelone – Viale Paolo Orsi – Cimitero – Viale Paolo Orsi
– Corso Gelone – Via Catania – Piazza Marconi  – Molo S.
Antonio.

Siracusa.  Ipermercato  ex
Spaccio  Alimentare,  le
condizioni del Gruppo Arena
Il gruppo Arena vuole accelerare per chiudere l’accordo che
dovrebbe  portare  all’apertura  di  un  nuovo  ipermercato  con
insegna Decò al posto di Spaccio Alimentare. Rientra tra i
dieci  che  saranno  ceduti  da  Distribuzione  Cambria  dopo
l’omologa del Tribunale di Barcellona Pozzo di Gozzo. A fine
mese è prevista l’udienza per la procedura di ristrutturazione
aziendale.
Ma per Siracusa “ci sono condizioni sospensive”, fa sapere
Giovanni  Arena,  direttore  generale  del  gruppo.  “Attendiamo
l’accettazione sul ridimensionamento della superficie e sui
canoni  di  locazione,  attualmente  parecchio  onerosi.  Se
otterremo parere negativo rinunceremo alla location”, dichiara
a GdoWeek.
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Siracusa.  Cambio  al  vertice
dei Vigili del Fuoco: Burgio
nuovo comandante provinciale
Cerimonia di passaggio di consegne questa mattina nella sede
centrale dei vigili del fuoco di Via Von Platen. L’uscente
Ferdinando Franco ha passato il testimone al nuovo comandante
provinciale,   Michele  Burgio  proveniente  dal  Comando  di
Agrigento.  Franco,  per  anni  funzionario  VVF  a  Catania,
dirigente dal 2012 presso la Direzione Regionale dei Vigili
del Fuoco per la Sicilia, lasciando il Comando di Siracusa
andrà  a  ricoprire  l’incarico  di  Comandante  provinciale  di
Asti. Il suo  mandato è stato caratterizzato da una serie di
eventi che hanno visto il Comando provinciale dei vigili del
fuoco di Siracusa impegnato, tra l’altro, in soccorsi per gli
eventi alluvionali della piana di Catania di ottobre e per gli
eventi sismici dei paesi etnei del 26 dicembre 2018, in eventi
incidentali nel polo petrolchimico siracusano, in importanti
esercitazioni nazionali di difesa civile presso la Prefettura
di Siracusa con il coordinamento della Direzione Centrale per
la  Difesa  Civile  del  Ministero  dell’Interno.  Il  nuovo
comandante, l’ingegnere Michele Burgio, 55 anni, palermitano,
ha ricoperto l’incarico di funzionario dei vigili del fuoco
nei Comandi di Pistoia, Palermo, Direzione Regionale per la
Sicilia e Ufficio I del Dipartimento dei vigili del fuoco del
soccorso pubblico e della difesa civile a Roma. Dal 2012 è
dirigente  ed  è  stato  Comandante  di  Caltanissetta  e  di
Agrigento.
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